
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         01.11. 2017 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Sitzung des Sportausschusses am 01.11.2017 
 
Anfrage des Stadtrates Herr Helmich zur Verpachtung des Heidebades 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/03365 
 
TOP: 4.1 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Warum werden die Einnahmen aus der Verpachtung des Heidebades 2018 mit "0" 
angesetzt? Beinhaltet die Leistung lediglich Einnahmen aus der Verpachtung oder 
weitere Leistungen? Wenn ja, welche weiteren Leistungen sind das? 
HH-Plan S. 846, Produkt 1.42402 
 
Für das Heidebad sind auch für 2018 Pachteinnahmen in Höhe von 6.000 EUR geplant. 
Aufgrund der Veranschlagung von Aufwendungen in gleicher Höhe wird der Zuschussbedarf 
mit „0“ ausgewiesen. 
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Beigeordnete für Kultur und Sport 
 
 

 


